
A a  a             M m эмэ 
B b  бэ          N n   энэ 
C c  сэ           O o   о
D d  дэ           P p   пэ
E e  э             Q q   ку
F f   эфэ         R r   эрэ
G g  хэ            S s  эсэ
H h  аче          T t   тэ
I i     и              U u   у
J j    хота         V v   увэ
K k  ка            X x    экис
L l    эле           Y y   и гриега
                         Z z   сэта



ai baile [байле]  танец                             io estadio [эстадьо]стадион, 
стадия
au causa [кауса] причина                       iu ciudad [сьудат] город
oi boina [бойна] берет                             ua agua [агуа] вода
ei reino [рэйно] королевство, власть     uo antiguo [антигуо]древний
eu deuda [дэуда] долг                              ue abuela [абуэлa] бабушка
ia pianista [пьяниста]  пианистка         ui ruido [руидо] шумСогласный с перед гласными е, i произносится как [с]: cine [синэ], 
cifra [си
фра], ciclуn [сиклон], cerбmica [сэрамика], circo [сирко].
Перед гласными а, о, u и согласными – как [к]: curso [курсо], canal 
[каналь],
compota [компота], clаsico [класико], crisis [крисис].

Сочетание qu встречается только перед гласными е, i и произносится как
[ке], [ки]; u не произносится никогда. Перед гласной е происходит смягчение:
ataque [атаке], conquista [конкиста]завоевание, monarquista [монаркиста], 
arquitecto
[аркитэкто], etiqueta [этикета].Согласный g перед гласными е, i произносится как [х], agente [ахэнтэ], 
gigante
[хигантэ], ecologia [эколохиа], Argentina [архэнтина], rеgimen [рэхимэн]режим
Перед гласными [а], [о], [u] и согласными – как [г]: congreso [конгрэсо],
agua [агуа], antiguo [антигуо], magnate [магнатэ], Mаlaga [малага].
В сочетании gui, gue [u] не произносится, является как бы перегородкой,
т.е. слог gui произносится как [ги]: guitarra [гитара], burgues [бургэс]
городской, guerra
[гэрра]война, Che Guevara [че гевара], siguiente [сигьентэ]следующий



Согласные b и v в начале слова и после согласных m и n сходны с русским
[б], но более напряженные: besar [бэсар], vaso [басо]ваза,сосуд, enviar [эмбьяр]
посылать,отправлять, simbolo [симболо], Brasil [брасиль], Valencia 
[баленсия], Bolivar [боливар].
Сочетание ll передает русский звук [ль]; часто оно звучит как русский 
звук[й]: calle [калье] / [кайе], pollo [польо] / [пойо]цыпленок, llegar 
[льегар] / [йегар]приезжать, Sevilla[сэвилья] / [сэвийя], Castilla 
[кастилья] / [кастийя].Согласный n – это напряженный звук [нь], похожий на сочетание [ня] 
в русском слове «няня»: espanol [эспаньол], senor [сэньор], nino 
[ниньо], dona [донья]
Согласный x произносится как [кс]: examen [эксамэн], exуtico 
[эксотико],experto [экспэрто], texto [тэксто], 
experimento[экспэримэнто].
И с к л ю ч е н и е: Mexico [мэхико].
Согласный z произносится как русское [с]: paz [пас], [астэка], 
feliz
[фэлис], actriz [актрис]



В испанском языке, также как и в русском, слогом является сочетание гласной и 
согласной: ca-sa дом, te-te-ra чайник, mu-jer женщина.
Слог образует и одна гласная: o-jo глаз, a-gua вода, em-pleo работа.
Дифтонги и трифтонги образуют один слог: cuen-to рассказ, puer-ta
дверь, tiem-po время, rei-na королева, des-pues после, con-ti-nuais вы 
продолжаете.
Сочетания согласных ch, ll, rr обозначают один звук и никогда не разделя
ются: mu-cho много, si-lla стул, ca-rretera шоссе.
Сочетание согласных сс разделяется, так как оно обозначает разные звуки:
Dic-cionario словарь, ac-cion действие, calefac-cion отопление.
Не разбиваются на слоги сочетания согласных pr, pl, br, bl, fr, fl, tr, dr, cr,
cl, gr, gl. 
Они образуют единый слог с последующей гласной: re-pro-che упрек, 
ex-cla-mar восклицaть, ro-ble дуб.



¡Hola! 
Привет!



¡Buenos días! С 
утра до 13-14
¡Buenas tardes! 
С 13-14 до 

18-19
¡Buenas noches! 
С 18-19…..



¡Adiós! Пока
 ¡Nos vemos! 
Увидимся

 



¡Hasta mañana! 
До завтра

 ¡ Hasta pronto!
До скорого

 ¡Hasta la vista! 
До встречи!





¡Hola! Привет 
¿Cómo te llamas? Как тебя зовут? [ Комо тэ льямас?
Me llamo ……..  Меня зовут ……..[  Мэ льямо…..]
¿Y tú? А тебя? [ и ту ] 
¿De donde eres,…..? Откуда ты,…..? [ Дэ дондэ 
эрес….]

Soy de….. Я из….. [ Сой дэ….] ¿Y tú? А ты?
Soy de…. А я из…..
Mucho gusto  Очень приятно [ мучо густо]
El gusto es mío Мне тоже [ эль густо эс мио]
¡Hasta mañana! До завтра
 ¡ Hasta pronto!До скорого
 ¡Hasta la vista! До встречи!
¡Nos vemos! Увидимся








